

Article écrit par Service Presse le 15 septembre 2021

Accès aux données des véhicules connectés

L'Alliance Mobilité Connectée Pour Tous, dont fait partie l'Automobile Club Association, présente 8 principes pour un écosystème équilibré et accessible à tous.

Au nom de l'**Alliance Mobilité Connectée Pour Tous**, un atelier / décryptage autour de l'accès aux données des véhicules connectés a été organisé le 14 septembre 2021, à l'occasion duquel un document pédagogique a été présenté : [« Véhicule Connecté : 8 principes pour écosystème équilibré & accessible à tous »](#).

L'Alliance Mobilité Connectée Pour Tous, constituée fin 2019, rassemble la plupart des acteurs de la filière automobile « aval » : ACA (association de défense de la mobilité et des usagers de la route), CNPA & Mobivia (métiers liés à la vie du véhicule, dont les réparateurs), ANEA (experts automobiles), FFA (assureurs), SesamLLD (loueurs longue durée), UFE (fournisseurs d'électricité) et SNSA (sociétés d'assistance).

L'Alliance s'est donnée pour objectifs :

- de réaliser un état des lieux technologique ;
- d'adopter l'approche la plus didactique possible sur des sujets ardues pour les non-initiés ;
- de formuler des propositions constructives permettant de garantir un accès aux données des véhicules connectés transparent et équitable pour toutes les parties prenantes ;
- enfin, de préserver la liberté de choix pour les clients (automobilistes, utilisateurs ou propriétaires de véhicules) et de permettre l'émergence de services innovants autour de la mobilité connectée.

Ces différents éléments sont synthétisés dans le document commun [« Véhicules Connectés : 8 principes pour un écosystème équilibré et accessible à tous »](#).



Véhicule connecté:

8 principes pour un écosystème équilibré & accessible à tous

